

Kids im Museum von Julia Lenhart



Am 6. März trafen sich acht Kinder im Georg Schäfer Museum in Schweinfurt. Die Museumspädagogin Christine Friedrich Weiß wartete schon auf uns. Nach einer kurzen Bildbetrachtung wurden wir selbst im Museumsatelier künstlerische aktiv. Ausgestattet mit Schere, Klebstoff und verschiedenen Stiften gestalteten wir ein wunderschönes Frühlingsbild. Viel zu schnell war die Zeit um und die Eltern standen vor der Tür, um unsere Kunstwerke zu bewundern.



Allianz-Arena - noch wenige Plätze frei

Für den Ausflug am 08. Mai in die **Allianz-Arena** sind noch 6 Plätze frei. Mehr Infos und Anmeldung unter Telefon 09721/99408.



Abfahrt um 06.30 h am St. Kilian Pfarrzentrum. Die 15 EUR pro Person werden im Bus eingesammelt (Diabetiker frei!).

Auch der möge sich melden, der sich bereits angemeldet hat, aber doch nicht mitfahren kann.

Familienwochenende - noch Plätze frei!



Für das Familienwochenende vom 15. bis 17. Oktober sind noch für ein oder zwei Familien Plätze frei. Unterlagen können angefordert werden.



Treff in Großebstadt

Donnerstag, 06.05.10, 19.00 Uhr

Diesmal treffen wir uns nur zum Essen und zum Ratschen in der „Pizzeria Napoli“ in Großebstadt. Das Ristorante liegt direkt an der Bundesstraße, ist nicht zu verfehlen.



INFO-Post Nr. 122

April 2010

Noch Fragen?

Norbert Mohr
Bernroder Str. 25
97493 Bergtheimfeld
Tel.: (0 97 21) 9 94 08
E-Mail: kontakt@diabetiker-schweinfurt.de
V.i.S.d.P.
Auflage: 450



www.diabetiker-schweinfurt.de

Fingerspitzengefühl im Kletterzentrum



Klettern ist spannend und noch besser als eine Achterbahnfahrt, weil man sich über den eigenen Erfolg freuen kann. 15 Teens unserer Gruppe suchten ihr persönliches Hochgefühl im Kletterzentrum Würzburg. Sie fanden ihr Abenteuer und entwickelten ein besonderes Fingerspitzengefühl – sie lernten ihre Grenzen kennen und lernten auch, sie zu überschreiten!



Klettern bereitet nicht nur viel Vergnügen, es hat auch eine außergewöhnlich positive Auswirkung auf die Persönlichkeitsbildung, auf die Entwicklung von Selbstvertrauen, Selbstsicherheit, Teamgeist und Verantwortungsgefühl.

Klettern bereitet nicht nur viel Vergnügen, es hat auch eine außergewöhnlich positive Auswirkung auf die Persönlichkeitsbildung, auf die Entwicklung von Selbstvertrauen, Selbstsicherheit, Teamgeist und Verantwortungsgefühl.



Wir denken, dieser Sport kann auch das Diabetesmanagement positiv beeinflussen. Dies war einer der Hauptgründe, warum wir diesen Kurs anbieten.

Niko und Manu hatten alles trefflich vorbereitet: Drei Trainer waren gebucht, Not-BE waren auch ausreichend vorhanden und zum Abschluss ging es noch zum Italiener - zum BE-Schätzen und natürlich zum "Nachkarteln" der Erfolge an der Kletterwand.



Danke an die Fa. Becton Dickinson für den Zuschuss!

